

懸命に作品を作る会員(作品写真右下)



かわいい作品児童福祉施設に寄付

◎こでまりの会ボランティア

町内の教職員OBで構成する「こでまりの会(上本啓子会長、会員20人)」は6月1日から3日の3日間、乳児用の食食用エプロンとスマックの作成を行い、出来上がった作品を近永乳児院に贈りました。
会員らは、ミシンや手縫いで一つ一つの作品を手作業で仕上げていました。
上本会長は「何か社会貢献をしたいとの思いで活動しています」と話していました。その他にも、介護施設などで機能訓練の手伝いや合唱披露などを行う予定だそうです。

受賞した山口さん(左)と有馬さん(右)



県外選手をも退け2人に優秀選手賞

◎ミニバス優秀選手表彰

広見ミニバスクラブ(丸山貴広監督)に所属する有馬泉羽さん、奈良と山口ひなたさん、国遠が、県内外から多数の参加チームのある大会で優秀選手賞を受賞しました。
有馬さんは「第10回鬼北杯(4月16日・17日)」、山口さんは「第14回片岡杯西日本交歓大会(5月3日・4日)」で受賞したもので、2人とも喜びをにじませていました。

受賞した坂本浩さん



まちの交通安全に貢献

◎第50回交通安全県民大会

「第50回交通安全県民大会」は6月2日、松山市ひめぎんホールで行われ、交通安全活動に貢献した個人や団体が表彰を受けました。
受賞した個人・団体は次の通り(敬称略)。
〔四国管区警察局長・四国交通安全協会会長連盟表彰〕
▼交通功労者 坂本浩さん、近永、優良運転者 池田文男さん、広見
【交通安全功労知事表彰】
▼功労団体 小松保育所こじかクラブ

懸命にプレーする選手たち



はつらつとしたプレー展開

◎鬼北町球技スポーツ少年春季大会

鬼北町春季スポーツ少年大会は5月29日、鬼北総合公園体育館で行われ、町内外から参加した6チームが熱戦を繰り広げました。
2リーグに分けて行われた今大会。決勝戦では、近永球技スポーツ少年団と泉スポーツ少年団の町内勢の戦いとなり、近永球技スポーツ少年団が勝利し栄冠を手に入れました。
悪天候により、ソフトボールは中止になりました。